

# **Joka**

## **Neuer Schauraum in Lauterach eröffnet**

Freitag, 08.06.2018

Nach Schwanenstadt, Linz, Wien, Graz, Salzburg und Innsbruck hat der österreichische Spezialist Joka am 7. Juni seinen neuesten Schauraum in Lauterach eröffnet. Dort werden – wie in allen anderen Joka-Schauräumen – in modernem und zeitlosem Ambiente „Wohnraumbilder“ für den Wohn- und Schlafraum gezeigt. Zudem werden neben dem klassischen Joka-Sortiment auch verschiedene Produkte aus den Bereichen „Naturmatratzen, -betten und -bettwaren“ präsentiert. Hier können die Kunden nach Herzenslust testen, schauen und fühlen und sich auf Wunsch vom kompetenten Fachpersonal beraten lassen. Das Joka-Motto „Wohnen mit Charme“ wird mit Lauterach nun in acht Schauräumen österreichweit präsentiert.

Joka wird diesem Weg der konsequenten Weiterentwicklung von Marke und Produkten auch in Zukunft treu bleiben. So ist bereits das nächste Schauraum-Projekt, nämlich die Umgestaltung des Joka Standortes in Graz angedacht. Außerdem finden auch wichtige Investitionen in den Produktionsstandort Schwanenstadt statt, wie beispielsweise eine neue Stoffzuschneidemaschine und ein neues EDV-System. Beides soll die flexible, kundenorientierte Fertigung der Produkte sicherstellen.

## **Neuer Schauraum in Lauterach eröffnet**